

Penilaian 10 Program Pokok PKK Tingkat Kota Tidore Kepulauan di Kelurahan Afa-Afa

Iswan Dukomalamo - MALUT.INDONESIASATU.ID

Mar 3, 2022 - 02:54



MALUKU UTARA - Tim penilai lomba 10 program pokok PKK Kota Tikep, turun melakukan penilaian di Kelurahan Afa-Afa, Kelurahan Afa-Afa mewakili Kecamatan Tidore Utara dalam mengikuti lomba 10 program pokok PKK Tingkat Kota Tidore Kepulauan, Rabu (2/3/2022).

Turut hadir Wakil Ketua I TP.PKK Kota Tidore Kepulauan Hj.Rahmawati Muhammad, Wakil Ketua II TP.PKK Kota Tidore Kepulauan Nuraen Ismail

Dukomalamo, yang mewakili Kepala Dinas PMD Kota Tidore Kepulauan, Camat Tidore Utara, Sekcam Tidore Utara beserta staf, Lurah se-Kecamatan Tidore Utara, TP.PKK Kecamatan Tidore Utara, Kepala Kelurahan Afa-Afa, TP.PKK Kelurahan Afa-Afa, Tokoh Agama, Tokoh Adat, Tokoh Pemuda dan Tokoh masyarakat Kelurahan Afa-Afa.



Menurut tim penilai, pelaksanaan pembinaan dan evaluasi sekaligus penilaian lomba 10 program pokok PKK ini, bukan suatu kegiatan yang baru, tetapi kegiatan rutin tahunan yang merupakan program pemerintah, baik pemerintah pusat sampai dengan yang terendah yaitu pemerintah desa dan kelurahan.

Ketua TP.PKK Kota Tidore Kepulauan Hj.Safia Ali Ibrahim dalam sambutannya mengatakan, ini dilakukan dengan tujuan agar dapat mengevaluasi dan mengetahui, sampai sejauh mana pelaksanaan kegiatan dan program yang sudah dilaksanakan oleh TP.PKK di semua jenjang atau program tingkatan dalam mendukung pemerintah, dengan tujuan untuk mencapai kesejahteraan masyarakat.

Pelaksanaan kegiatan dan program serta administrasi PKK itu sendiri bukan dilaksanakan semata-mata pada lomba seperti ini, akan tetapi dilaksanakan setiap saat sehingga dapat memberikan manfaat yang lebih besar lagi bagi keluarga, lingkungan dan masyarakat yang berada di sekitar kita.

Penilaian ini bukan merupakan kegiatan yang mencari kekurangan bagi para peserta lomba, namun lebih kepada upaya untuk meningkatkan kinerja PKK dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui 10 program pokok PKK.

Untuk itu, lomba ini jangan dilihat dari aspek kompetisinya saja, lebih dari itu mari menjadikannya sebagai bahan evaluasi agar 10 program PKK bisa berjalan maksimal dalam jangka panjang.

Lanjutnya, masa pandemi Covid-19 ini, diharapkan PKK terdepan dalam menjadi garda pelaksanaan vaksinasi, menerapkan pola hidup sehat, pelaksanaan 5 M protokol kesehatan sebagai pelengkap 3 M, yakni memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menjauhi kerumunan serta membatasi mobilitas masa.

Pada kesempatan ini juga saya titipkan kepada para kepala desa serta camat, agar dapat membina dan mendukung sepenuhnya kegiatan PKK ini, baik dari segi moril maupun materil berupa dukungan dana yang memadai, serta proposional dengan bentuk kegiatan nyata dan bukan hanya pada saat lomba seperti ini saja.

Diharapkan berkesinambungan di seluruh jenjang dan tingkatan yang dijabarkan melalui 10 program, harus ada kegiatan pokok PKK dengan kelompok kerja masing-masing atau disebut pokja.

Jenis lomba yang dinilai diantaranya adalah, pelaksana terbaik tertib administrasi, pelaksana terbaik pola asuhan anak remaja, pelaksana terbaik kelompok UP2K, pelaksana terbaik posyandu, pelaksana terbaik kader posyandu. Sebagaimana juknis yang telah dikirim sebelumnya.

Sementara itu, yang mewakili Kepala Dinas PMD Kota Tidore Kepulauan menyampaikan, penilaian lomba 10 program pokok PKK, diharapkan mampu membangkitkan semangat kader-kader PKK desa/kelurahan, sehingga dapat menciptakan atau menggali seluruh potensi yang dimiliki.

Disamping itu, kegiatan seperti ini dapat membangkitkan kembali semangat gotong royong seluruh elemen baik pemerintah desa, BPD, pemuda dan masyarakat, untuk bersama-sama mensukseskan dan memberikan yang terbaik bagi desa/kelurahan.

Pembinaan dan evaluasi serta penilaian lomba 10 program PKK, merupakan kegiatan nasional yang dilaksanakan rutin setiap tahun secara berjenjang, mulai dari tingkat desa sampai pada tingkat nasional yang anggarannya melekat pada Dinas PMD Kota Tidore Kepulauan.

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Dinas PMD bersama-sama dengan Tim Penggerak PKK Kota sebagai mitra kerja pemerintah dalam pembinaan dan evaluasi serta penilai lomba.